



BRILIB XV (Líbano)

El 475 aniversario de la Infantería de Marina se celebra en Líbano

- **Una Compañía de Infantería de Marina está desplegada dentro del contingente español en Líbano.**
- **La Infantería de Marina compuso el primer contingente español en Líbano (año 2006)**

Marjayoun, 27.02.2012. La fuerza española en Líbano ha celebrado el 475 aniversario del Cuerpo de Infantería de Marina con un acto conmemorativo en el helipuerto de la Posición de las Naciones Unidas 9-66. En esta posición se encuentra desplegada parte de la compañía de Infantería de Marina que está integrada en el Batallón Español del Sector Este.

Durante el acto se ha leído el Real Decreto de creación del Cuerpo, a continuación el infante de marina más antiguo desplegado en Líbano ha transmitido el mensaje institucional que el Comandante General de Infantería de Marina dirige todos los años a los miembros del cuerpo por su aniversario. El acto ha finalizado con el desfile de la compañía de Infantería de Marina que forma parte del contingente español en Líbano.

Después del acto se ha celebrado una comida de hermandad de los infantes de marina con otros miembros del contingente español.

Más de 120 infantes de marina forman parte de la BRILIB XV, la mayoría como componentes de la Compañía de Infantería de Marina y el resto en el Cuartel General de la Brigada Este, que manda el general Herrero Isla.

Nota de prensa